

Lic. Joaquín Arnulfo Roché Cisneros

Nace el 18 de noviembre de 1942 en Matamoros, Tamaulipas.

Realiza sus estudios profesionales en la Universidad de Nuevo León de 1960 a 1966 obteniendo el título de Licenciado en Derecho mediante examen profesional en marzo de 1967.

Entre sus actividades profesionales destacan las siguientes:

Ejercicio libre de la profesión de 1967 a 1968.

Secretario Particular del Presidente Municipal de Matamoros, Tamaulipas de 1969 a 1971.

Asesor legal de la Junta de Aguas y Drenaje de Matamoros, Tamaulipas de 1970 a 1971.

Adscrito en funciones a la Notaría Pública N° 16 de 1975 a 1977.

Agente del Ministerio Público de 1977 a 1980.

Subdirector del Registro Público de la Propiedad y del Comercio de 1981 a 1984.

Jefe de la oficina del registro del Programa de Desarrollo Urbano del Estado.

catedrático de la materia de Derecho Mercantil en la Facultad de Comercio de la Universidad Autónoma de Tamaulipas de 1984 a 1984

Miembro de la Comisión Redactora y Revisora de la Ley de Obras Públicas del Estado, de la Ley de Desarrollo Urbano y de la Ley de División, Fusión, Relotificación y Fraccionamiento de Terrenos en 1984.

Miembro de la Comisión Consultiva para el Desarrollo Urbano del Estado en 1984.

Subdirector del Centro de Readaptación Social del Estado de 1984 a 1985.

Adscrito en funciones a la Notaría Pública N° 17 de 1987 a 1990.

Adscrito en funciones a la Notaría Pública N° 24 de 1990 a 1996.

Notario Público N° 156 (con licencia) de 1996 a 2000.

Director del Registro Público de la Propiedad y del Comercio de 1996 a 1999.

Lic. Joaquín Arnulfo Roché Cisneros

Notario Público 156 en funciones a partir del 2000.

Miembro de diversas organizaciones entre las que destacan Logia AJEF Miguel Hidalgo y Costilla de 1959 a 1961, Barra de Abogados de Matamoros en 1967, Comité de Auxilio a la Población Civil en Caso de Desastre en 1970, Logia Masónica Aurora Boreal N° 14 en 1971, Consejero de la Cruz Roja Mexicana en Matamoros en 1978, Colegio de Notarios en 1987, Club Rotario Victoria de Escandón en 1991 siendo Presidente del mismo de 1997 a 1998.

Fue designado Magistrado de Número del Supremo Tribunal de Tamaulipas el 14 de febrero de 2005 por el Congreso del Estado, adscrito a la Sexta Sala en materia Penal, cargo que ocupó hasta el 2009.

***Fuente:** Departamento de Personal del Poder Judicial del Estado.